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От имени Территори-
альной организации го-
рода Прокопьевска и 
Прокопьевского райо-
на Росуглепрофа по-
здравляю вас с Между-
народным днём защиты 
детей, который ежегод-
но отмечается во всём 
мире в первый день 
лета. 

Этот праздник всег-
да наполнен радост-
ными улыбками, звон-
ким смехом и весельем. 
Дети – самое дорогое, 
что есть в нашей жиз-
ни, мы отдаём им все 
наше душевное теп-
ло, всю нашу любовь. 
Мы стремимся сделать 
всё возможное, чтобы 
они были здоровыми и 
счастливыми, получили 
достойное образование 
и смогли реализовать 
себя в жизни. От нас, 
взрослых, зависит то, 
какими они вырастут, а 
также то, в каком мире 
они будут жить.

Мы гордимся тем, что 
у нас много талантли-
вых ребят, которые ста-
новятся победителями 
предметных олимпиад, 
различных конкурсов, 
фестивалей, соревно-

ваний. Выражаем сло-
ва благодарности роди-
телям, которые делают 
всё возможное, чтобы 
дети росли здоровыми 
и счастливыми, педа-
гогам, которые по роду 
своей деятельности и 
по велению сердца по-
могают ребятам реали-
зовать себя и добиться 
успеха. 

Пусть в ваших домах 
всегда царит взаимопо-
нимание, доверие и со-
гласие! А вам, дорогие 
ребята, хороших кани-
кул, ярких летних впе-
чатлений и исполнения 
самых заветных жела-
ний!

С уважением, 
председатель 

А.А. Рыжков 

ДОРОГИЕ РЕБЯТА, УВАЖАЕМЫЕ РОДИТЕЛИ!Вместе, но разные
15 - 17 мая в Минске прошел российско-белорусский профсоюзный форум. На встречу собрались предста-

вители десяти профсоюзов работников промышленных отраслей России и шести - Беларуси. Всего порядка 
ста человек. В работе форума приняли участие и представители Российского независимого профсоюза ра-
ботников угольной промышленности. От территориальной организации города Прокопьевска и Прокопьев-
ского района присутствовал председатель Анатолий Рыжков.

В первый день на фору-
ме побывал председатель 
Федерации профсоюзов 
Беларуси Михаил Орда. 
От Федерации независи-
мых профсоюзов России 
прибыл заместитель пред-
седателя Александр Шер-
шуков. 

Форум назывался “Со-
временные вызовы в со-
циально-трудовой сфере. 
Инновационные инстру-
менты деятельности проф-
союзов”. Риторика высту-
павших была насыщена 
и понятиями из категории 
“дружба (двух) народов”. 

Экономики обеих стран 
находятся под большим 
санкционным давлени-
ем. Одинаковые пробле-
мы при исторической (эко-
номической и культурной) 
близости России и Бела-
руси логически взывают к 
дальнейшей интеграции 
государств и профсоюзов. 

Условия, в которых ра-
ботают профсоюзы двух 
стран, существенно раз-
личаются. Есть специфика 
в трудовом законодатель-
стве. И есть очень боль-
шая специфика в реали-
зации социально-трудовой 
политики. А также в стиле 
взаимоотношений власти 
и профсоюзов. 

МЕНЯТЬ ПРАВИЛА
В течение трех дней бе-

лорусские и российские 
товарищи обсуждали во-
просы социально-трудо-
вой сферы и защиты прав 
работников в современ-
ной экономической и поли-
тической ситуации. Были 
подняты темы социаль-
ного партнерства, коллек-
тивно-договорного регу-
лирования, безопасных 
условий труда, социаль-
ных гарантий трудящимся, 
обучения профсоюзных 
кадров, информационной 
политики профсоюзов.

Председатель Нефте-
газстройпрофсоюза Рос-
сии Александр Корчагин 
развернул обстоятельную 
картину процессов в рос-
сийской экономике и со-
циально-трудовой сфере. 
Поделился проблемами 
при выстраивании систе-
мы соцпартнерства, по-
тому что в отрасли встре-
чаются работодатели с 
разной социальной ответ-
ственностью. Недобросо-
вестные работодатели, ко-
торые игнорируют условия 
отраслевых соглашений, - 
давний камень преткнове-
ния не только для нефте-
газовиков. 

- А у нас все выполняют 
[соглашения]! А так, что-
бы кто выполняет, а кто не 
выполняет, - такого быть 
не может, у нас такое не-
допустимо, - заметила на 

это секретарь Федерации 
профсоюзов Беларуси по 
международной работе (и 
модератор форума) Анна 
Варфоломеева. - Нам бы 
не хотелось таких работо-
дателей, как у вас. 

Тему небезупречно-
го российского соцпар-
тнерства подхватил 
председатель Всероссий-
ского “Электропрофсоюза” 
Юрий Офицеров. В соци-
альной безответственно-
сти ряда работодателей 
он видит “либеральные” 
корни. 

- Около трети всех ра-
ботодателей отрасли не 
входят в состав участни-
ков отраслевого тарифно-
го соглашения, - посето-
вал Офицеров. И пояснил: 
- Это собственники, это 
тот частный бизнес, ко-
торый пришел на гребне 
экономических реформ в 
электроэнергетическом 
комплексе, проведенных 
Чубайсом. 

По мнению спикера, на-
стала пора пересматри-
вать эти правила игры. В 
том числе  законодатель-
но, через систему моти-
вации работодателей. 
Например, с помощью на-
логовых преференций в 
случае присоединения к 
соглашениям.

ЧТОБЫ ЖИВОЙ 
И ЗДОРОВЫЙ 

Председатель Росугле-
профа Иван Мохначук го-
ворил о самом больном 
предмете профсоюзной 
заботы в отрасли - безо-
пасности труда, сохране-
нии жизни и здоровья ра-
ботников. Травматизм в 
угольной промышленно-
сти остается высоким, пе-
речень аварий на шахтах 
становится длиннее. Бо-
рясь за здоровье людей, 
профсоюз активно уча-
ствует в формировании 
политики по охране тру-
да и посредством превен-
тивных законодательных 
рычагов, и через компен-
сации, когда беда уже слу-
чилась. 

Профлидер обратил 
особое внимание на слу-
чаи так называемой “есте-

ственной” смерти, когда 
работник погибает не от 
травмы, а от болезней, в 
том числе приобретенных 
на работе. Такая “есте-
ственная” смерть проти-
воестественна, но рабо-
тодатель в этом случае 
компенсацию не платит. 

Иван Мохначук напом-
нил главный принцип 
профсоюза угольщиков: 
“Чтобы человек живой и 
здоровый ушел на работу и 
живой и здоровый вернул-
ся домой”. Вот так - кратко 
и внятно. В этой формуле 
ничего нет про зарплату: 
приоритет - именно жизнь. 
А зарплата в отрасли и так 
растет, на сегодня сред-
няя - 93 тыс. рублей. 

СНИЗУ ИЛИ ГДЕ?
В качестве инновацион-

ных инструментов проф-
союзной деятельности на 
форуме зашла речь о циф-
ровизации работы проф-
союзов обеих стран.

Подробно поговорили и 
об информационной ра-
боте. Опыт ФНПР пред-
ставил зампред профцен-
тра Александр Шершуков. 
Перечислив инструменты 
коммуникации и инфор-
мации, которыми пользу-
ются российские профсо-
юзы, Шершуков отметил, 
что информационной ра-
ботой (как средством вли-
яния и идеологии) надо за-
ниматься профсоюзным 
руководителям. 

- Перефразируя Талей-
рана, который говорил, что 
война - слишком серьез-
ное дело, чтобы доверять 
ее военным, могу сказать, 
что информационная ра-
бота - слишком серьезное 
дело, чтобы доверять ее 
только информационным 
работникам, - заключил 
зампред ФНПР. 

В завершающий день 
форума к профсоюзам 
присоединились предста-
вители исполкома СНГ и 
постоянного комитета Со-
юзного государства. Они 
рассказали о ходе инте-
грации Беларуси и России 
со своей, государственной 
стороны. 

Так, руководитель пред-

ставительства постоян-
ного комитета Союзного 
государства в Минске Ма-
рианна Щеткина поведа-
ла о совместных союзных 
программах: из 28 пол-
ностью реализованы уже 
8, а остальные выполнены 
на 74%. 

Заместитель генераль-
ного секретаря Всеоб-
щей конфедерации проф-
союзов Валерий Юрьев 
охарактеризовал соци-
ально-экономическое по-
ложение в странах, проф-
центры которых входят в 
состав ВКП. Увы, это поло-
жение отрадным не назо-
вешь: бедность (расходы 
на питание больше тре-
ти, а то и половины дохо-
дов), снижение расходов 
государства на образова-
ние (в том числе в России 
и Беларуси) и здравоох-
ранение (здесь Беларусь 
обошла РФ, затрачивая на 
медицину 5,1% ВВП про-
тив всего 3,9% ВВП в Рос-
сии). 

Подытоживая трехднев-
ную встречу, Александр 
Корчагин отметил объеди-
нительные тенденции на 
всех уровнях: и сверху, со 
стороны правительств, и 
снизу, со стороны коллек-
тивов (и профсоюзов, их 
представляющих).

 - Как это мы снизу? - 
возмутилась модератор 
форума Анна Варфоломе-
ева. - Мы не снизу, мы ря-
дом с правительством, на 
одном уровне! Согласны? 
- обратилась она к ауди-
тории. 

- Нет! - пришел ответ 
из российской делегации. 
Пусть безрадостный, зато 
трезвый. 

*   *   * 
Надо сказать, интегра-

ционные процессы во вре-
мя форума так и кипели: 
проходили встречи деле-
гаций отдельных отраслей 
и заключались соглаше-
ния о сотрудничестве. 

Документальным итогом 
встречи стала резолюция 
российских и белорусских 
профсоюзов. 

Помощь бойцам 
СВО 

Первичные профсоюзные организации, входящие 
в состав территориальной организации города Про-
копьевска и Прокопьевского района Росуглепрофа, 
продолжают сбор гуманитарной помощи участникам 
специальной военной операции.

П е р в и ч н а я 
проф союзная ор-
ганизация АО НЦ 
ВостНИИ (предсе-
датель Павел Шла-
паков) совместно 
с администраци-
ей предприятия, а 
также коллегами и 
друзьями из Бело-
ва и Новосибирска 
в очередной раз 
отправила гума-
нитарную нашим 
солдатам, защи-
щающим Родину в 
рамках специаль-
ной военной опе-
рации, на сумму 
более 200 тысяч 
рублей.

Были приобрете-
ны планшеты для 
управления дро-
нами, портативные 
аккумуляторы, те-
лефоны, подсум-
ки различных ви-
дов, маскировочные сети 
и ленты, гидраторы, тер-
мобелье, футболки, носки, 
нижнее белье, перчатки 
тактические, накидки фа-
радей, карабины и многое 
другое.

Всю гуманитарную по-
мощь доставят личным ав-

тотранспортом и 1 июня 
передадут на блокпосту 
нашим ребятам.

Участники акции увере-
ны: нашим ребятам важно 
знать, что мы рядом и под-
держиваем их.

Ирина Юрьева
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Наша общая задача – сохранение памяти о 
Великой Отечественной войне

В этот майский день мы с особенным чувством переживаем события военных 
лет, скорбим по погибшим и чествуем наших ветеранов — победителей.

Ветеран советско-японской
В преддверии великого праздника – Дня Победы глава города Максим Шкара-

бейников, председатель территориальной организации города Прокопьевска и 
Прокопьевского района Росуглепрофа Анатолий Рыжков и депутат парламента 
Кузбасса Довран Аннаев поздравили ветерана Великой Отечественной войны 
Николая Осиповича Козлобаева с праздником и наградили его нагрудным зна-
ком «75 лет Дню шахтера. 300 лет угледобычи России».

Молодёжный совет  
ООО «Шахтоуправление 
«Майское» совместно с 
первичной профсоюзной 
организацией предприя-
тия и советом ветеранов 
поздравил ветерана Вели-
кой Отечественной войны.

Александр Михайлович 
Степанов родился 4 мар-
та 1926 года в Романов-
ском районе Саратовской 
области. В 17 лет Алек-
сандр добровольцем ушёл 
на войну,  служил с 1943 по 

1950 год в Черноморской 
флотилии. 

Прошёл войну на крас-
нознаменном линкоре 
«Севастополь».

Вернувшись в Кузбасс, 
почти 40 лет работал сле-
сарем на шахте «Красно-
горская».

Ветерану вручили  про-
дуктовые наборы, адрес-
ные подарки и нагрудный 
знак «75 лет Дню шахтера. 
300 угледобычи России».

9 мая – день, когда мы 

благодарим всех, кто по-
дарил нам мир и свободу, 
боролся на фронте и ра-
ботал в тылу, возрождал 
страну в трудные послево-
енные годы.

Наша общая задача – 
сохранение памяти о Ве-
ликой Отечественной 
войне, воспитание у под-
растающего поколения 
чувств патриотизма, люб-
ви к Родине и уважения к 
старшему поколению!

Наталья Ревера

В ней участники форума 
декларировали принципы 
единства и солидарности, 
стремление к усилению 
роли коллективно-договор-
ного регулирования тру-
довых отношений, а также 
призвали органы власти 
России и Беларуси к акти-
визации деятельности по 
сближению законодатель-
ства обеих стран в соци-
ально-трудовой сфере. 
Резолюцию приняли еди-
ногласно.

 Комментарии.
Александр Корчагин, 

председатель Нефтегаз-
стройпрофсоюза России, 
президент Ассоциации 
профсоюзов базовых от-
раслей промышленности и 
строительства РФ: 

- Проведение форума 
связано в первую очередь 
с санкционным давлением, 
которое применяется к на-
шим странам сегодня. Эти 
санкции касаются деятель-
ности предприятий, непо-
средственно работающих 
в реальном секторе эконо-
мики. 

Задачи санкций - по-
дорвать экономику, разо-
рить предприятия, вызвать 
недовольство трудовых 
коллективов, обострить 
внутренние противоречия 
и, наконец, спровоциро-
вать смену политической 
ситуации в стране. Мы это 
слышим в риторике запад-
ных политиков, видим в по-
пытке спровоцировать вну-
тренние конфликты между 
нашими странами. На все 
эти вызовы необходимо от-
вечать, необходимо пони-
мать, что происходит и что 
мы можем этому противо-
поставить. 

Да, ситуация сложная, 
но, как и в любой слож-
ной ситуации, в ней всегда 
есть решение. Нашей за-
дачей было обсудить про-
блематику и предложить 
некие решения по интегра-
ции наших стран, нашей 
промышленности, наших 
усилий по защите соци-
ально-трудовых интересов 
коллективов. 

По выступлениям, ко-
торые здесь звучали, мы 
не только понимаем, что 
наши проблемы, создан-
ные извне, одни и те же,  
мы еще и видим, как эти 
проблемы можно решать, 
в чем именно может заклю-
чаться наша интеграция.

Говоря конкретно о на-
шей отрасли, я могу от-
метить, что компании 
“Лукойл”, “Татнефть”, 
“Транснефть”, “Газпром” 
активно работают под эти-
ми же брендами и в Бела-
руси, мы знаем эти ком-
пании и поэтому можем 
действовать эффектив-
но. Учитывая, что санкции 
пытаются ограничить нам 
рынки сбыта, компании 
ищут пути решения этого 
вопроса. Их нужно решать 
совместно, нужно воспри-
нимать их как общую про-
блему. Здесь профсоюз 
выступает в первую оче-
редь за сохранение рабо-
чих мест, исходит из инте-
ресов работника. 

Я неоднократно гово-

рил и подчеркиваю сейчас: 
того мира, который суще-
ствовал до февраля про-
шлого года, уже никогда не 
будет. А вот что будет вме-
сто него и в чем роль проф-
союзов - это как раз то, что 
мы можем определить се-
годня сами. И один из пер-
вых ключевых факторов - 
фактор объединения. 

У нас с Белоруссией 
одни производственные 
принципы, мы разговари-
ваем на одном языке, у 
нас сходная культура, у нас 
одни ценности. Нам нужно 
объединяться с теми, кто 
близок, нужно стараться 
формировать новые цен-
тры силы и новые центры 
объединения, профсоюзов 
в том числе. 

Вот идеи, которые мы за-
кладывали в этот форум. 
Думаю, что в дальнейшем 
произойдет полная инте-
грация профсоюзного дви-
жения России и Беларуси - 
мы всегда шли вместе. Это 
та инициатива, которая не 
насаждается какими-то си-
лами извне или сверху, а 
идет снизу: мы транслиру-
ем и реализуем ту потреб-
ность, которую формируют 
наши коллективы. 

Иван Мохначук, предсе-
датель Росуглепрофа:

 - Мероприятие необхо-
димо, на мой взгляд, пото-
му что на него собрались 
представители профсо-
юзов промышленных от-
раслей, у которых пробле-
мы общие, задачи общие. 
Есть некая специфика, и 
каждый профсоюз решает 
эти задачи исходя из того, 
как складывается ситуа-
ция, насколько позволяет 
нормативная база, а она у 
нас разная. 

У нас даже терминоло-
гия отличается. У них го-
ворят “наниматель” - это 
более благозвучно, более 
мягко по смыслу: человек, 
который нанимает другого 
человека на работу. У нас 
в законодательстве закре-
пился термин “работода-
тель” от слов “раб”, “ра-
бота”. Считаю, что даже 
психологически в Беларуси 
более приемлемое поня-
тие, больше направленное 
на социальное партнер-
ство, на взаимопонимание, 
поскольку человек, кото-
рый “нанимает”, по-друго-
му смотрит на человека, 
которого нанимает, чем тот, 
который “дает” работу. Я 
думаю, нам над этим стоит 
подумать. 

Во время форума высту-
пали представители проф-
союзов разных отраслей, 
разных стран, излагали 
проблемы. Обсуждаемые 
вопросы схожи, идентич-
ны, но каждый их решает 
по-своему. Тем не менее 
мы нашли взаимопонима-
ние в этих вопросах плюс 
поделились друг с другом 
их решением. 

У нашего профсоюза 
очень тесная связь с Бел-
химпрофсоюзом, мы с ними 
давно сотрудничаем и дого-
ворились продолжить двух-
стороннюю работу. 

Резолюция, которую мы 
приняли, понятно, что де-
кларативная, тем не ме-
нее резолюция - это некая 
идео логия, некое целепо-

нимание, куда мы будем 
вместе двигаться. И очень 
важно, что мы вместе. 

Не хочу пафосных слов, 
но, как уже здесь говори-
лось, мы - единый народ. 
Когда пытаются что-то де-
лить, отрывать - я думаю, 
что это временно, придет 
время, и все встанет на 
свои места. А с Белорусси-
ей мы строим новое союз-
ное государство. Конечно, 
Советского Союза уже не 
будет, и важно понимать, 
что мы - независимые го-
сударства, у нас есть своя 
специфика, есть свои тра-
диции и особенности, их 
нужно понимать и учиты-
вать, но это не мешает нам 
укреплять наши связи. 

Юрий Офицеров, пред-
седатель Всероссийского 
“Электропрофсоюза”: 

- Мы с белорусскими кол-
легами сотрудничаем до-
статочно давно. В составе 
участников встреч в рам-
ках международных орга-
низаций профсоюзов, в ко-
торые входим мы и наши 
белорусские коллеги, мы 
обсуждаем самые разные 
направления. 

Что больше всего при-
влекает в деятельно-
сти профсоюзов Белару-
си - это созданная очень 
твердая, очень надежная, 
очень устойчивая система 
в области охраны труда. 
На прошлой нашей встре-
че (это было осенью про-
шлого года) как раз этой 
теме уделяли пристальное 
внимание. Здесь очень хо-
рошо реализован так на-
зываемый нулевой трав-
матизм. Эффективная 
система конт роля безо-
пасности труда. Мы очень 
многое почерпнули, чтобы 
в дальнейшем применить 
у себя. 

Есть вопросы, связан-
ные с разницей в экономи-
ческих возможностях одно-
го государства и другого. И 
с этой точки зрения мы при-
сматриваемся к тому, чтобы 
гармонизировать подходы 
к созданию оптимальных 
нормативно-правовых ак-
тов, которые могли бы быть 
применимы в составе союз-
ного государства. 

Все это вместе помога-
ет нам двигаться дальше. 
Каждая такая встреча обо-
гащает, дает возможность 
встретиться с хорошими 
специалистами - специали-
стами в области профсо-
юзного контроля; специ-
алистами, которые очень 
профессионально занима-
ются системой соцпартнер-
ства; специалистами, у кото-
рых сохранились полезные 
функции, унаследованные 
еще с Советского Союза.

 К сожалению, часть из 
этих функций мы расте-
ряли. Поэтому мы к че-
му-то стремимся из того, 
что было потеряно, но что 
в сегодняшнем состоянии 
российской экономики при-
менить пока невозможно. 
Поскольку “не ляжет” на 
нашу сегодняшнюю почву 
либерально-демократиче-
ской направленности. Все 
эти акценты имеют серьез-
ное значение, и это мы об-
суждали на форуме.

По материалам сайта 
https://solidarnost.org

Вместе, но разные

Окончание.  
Начало  на стр. 1

Николай Осипович ро-
дился 20 октября 1927 
года в селе Топтушка То-
гульского района Алтай-
ского края. В 1942 году 
Николай окончил 7 клас-
сов средней школы. Рабо-
тал разнорабочим в колхо-
зе, исполнял обязанности 
председателя отделения 
колхоза.

В декабре 1944 года 
призван на военную служ-
бу Тогульским РВК. Место 
службы: Приморский по-
граничный округ, войско-
вая часть 2045.

В период с 9 августа по 
3 сентября 1945 года при-
нимал участие в боевых 
действиях против Японии 
в составе 59-го Хасанского 
Краснознаменного Орде-
на Кутузова II степени по-
граничного отряда. 3 сен-

тября 1945 года участие 
пограничников в совет-
ско-японской войне было 
завершено. Дальнейшую 
службу Николай Осипович 
проходил в воинской ча-
сти МВД водителем. Демо-
билизовался в 1951 году в 
звании ефрейтора.

Николай Осипович Коз-
лобаев награжден ме-
далями «За победу над 
Германией в Великой Оте-
чественной войне 1941-
1945 гг.», «За победу над 
Японией», «За освобо-
ждение Кореи», знаком 
«Отличный пограничник», 
юбилейными медалями.

После демобилизации 
приехал в Прокопьевск и 
был принят в 15-й воени-
зированный горноспаса-
тельный отряд (г. Проко-
пьевск) водителем. В 1952 

году перевелся в респи-
раторщики. В 1958 году 
Николай Осипович окон-
чил школу младшего ко-
мандного состава ВГСЧ 
и был назначен команди-
ром отделения 3-го взво-
да. За грамотные и само-
отверженные действия 
при ликвидации аварий Н. 
О. Козлобаев неоднократ-
но поощрялся командова-
нием. С 1985 года – на за-
служенном отдыхе.

Опасной, но благородной 
профессии горноспасателя 
Николай Осипович Козло-
баев отдал 57 лет жизни. 
За трудовую деятельность 
награжден знаком «Шах-
терская слава» III степени, 
медалью «Ветеран труда». 
Воспитал двоих сыновей, 
которые по примеру отца 
стали горноспасателями.
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Рекорд Победы 
В рамках празднования священного для каждого рос-

сиянина праздника Дня Победы в Великой Отечествен-
ной войне более чем в 200 городах России проходила 
акция «Рекорд Победы». Этот, не знающий аналогов, 
флешмоб  проходил уже в 13-й раз. 

Задача организаторов ак-
ции - перевернуть привыч-
ное мнение о сегодняшней 
молодежи и показать всему 
миру, что в России растет 
поколение, достойное своих 
предков, бесстрашно сра-
жавшихся за Родину! 

Суть акции: выполнение 
упражнения отжимание, по 
одному отжиманию за каж-
дый мирный день с момен-
та окончания Великой Оте-
чественной войны.

В 2018 году к акции при-
соединился и город Про-
копьевск, который на соб-
ственном примере смог 
показать, что в нашем го-
роде и в нашей стране не 
забыты такие понятия, как 
сила духа и единство.

Именно благодаря этим 
качествам наши доблест-
ные предки выиграли самую 
главную битву в своей жиз-
ни – Великую Отечествен-
ную войну!

По традиции 8 мая 2023 

года на стадионе спортив-
но-развлекательного центра 
«Солнечный» в праздничном 
мероприятии приняли уча-
стие более 1000 человек, не-
зависимо от пола и возраста: 
учащиеся общеобразова-
тельных школ, спортсмены 
детско-юношеских спортив-
ных школ, студенты, работ-
ники предприятий и органи-
заций и все желающие, кто 
проявил свое неравнодушие 
к памятной дате.

Акция прошла по иници-
ативе территориальной ор-
ганизации г. Прокопьевска и 
Прокопьевского района Ро-
суглепрофа при поддержке 
администрации города Про-
копьевска. Задача участни-
ков акции: выполнить любое 
посильное количество отжи-
маний и внести свой вклад 
в общую Победу, независи-
мо от того, сколько раз мо-
жет отжаться человек, 1 или 
100, главное – вместе до-
биться рекордной цели.

В этом году цель акции 
«Рекорд Победы» набрать 
ОБЩИМИ УСИЛИЯМИ 28  
тысяч 489 отжиманий – по 
одному разу за каждый про-
житый мирный день с мо-
мента окончания войны!

Первые 110 отжиманий в 
общее количество отжима-
ний первыми внесли руково-
дители города.

Общими усилиями про-
копчане выполнили 79 690 
отжиманий и поставили но-
вый городской рекорд в дан-
ной акции.

Также дополнительно ра-
ботали спортивные площад-
ки, участники акции выпол-
няли наклоны, упражнения с 
гирей, упражнения на пресс, 
а также прыжки через цепь 
весом 8 кг. 

Набравшим наибольшее 
количество баллов в этих 
дисциплинах были вручены 
сертификаты в спортивные 
клубы «Муравей» и «X-FIT».

Рина Алексеева

Солидарны и едины
Больше 15 миллионов че-

ловек поддержали Первомай-
скую резолюцию ФНПР 

В нынешний Первомай 
по всей России прошло боль-
ше 49 тысяч мероприятий, при-
уроченных к празднику. Одной 
из самых масштабных профсо-
юзных акций стало голосование 
за Первомайскую резолюцию 
ФНПР, ее поддержали свыше 
15 млн человек. 

Несмотря на то, что в этом 
году профсоюзы отказались от 
традиционных шествий и де-
монстраций, День международ-
ной солидарности трудящихся 
не стал менее ярким. Профсою-
зы активно встретили Первомай, 
чествуя своих членов и отмечая 
достижения профорганизаций. 

В 49 субъектах РФ профактив 
встретился с главами регионов, 
что стало отличной возможно-
стью донести интересы трудя-
щихся до органов власти, ми-
нуя бюрократические барьеры. 

На заседания трехсторонних ко-
миссий профсоюзы выносили 
самые актуальные для трудя-
щихся вопросы. 

В Прокопьевском городском и 
муниципальном округах состоя-
лись заседания трехсторонних 
комиссий. 

Практически на всех предпри-
ятиях, первичные профсоюзные 
организации которых состоят на 
учете в территориальной орга-
низации города Прокопьевска 
и Прокопьевского района Рос-
углепрофа, в рамках мероприя-
тий, посвященных Первомаю, 
прошли заседания трудовых 
коллективов или профсоюз-
ных комитетов с приглашением 
представителей администрации 
предприятия. 

В преддверии первомайской 
акции прошел первый этап тра-
диционной молодежной профсо-
юзной спартакиады.

Всего от территориальной ор-
ганизации приняли участие в 
различных первомайских меро-
приятиях почти 2 тысячи членов 
профсоюза.

Ирина Калугина
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В хоккей играют настоящие мужчины!

Все силы для победы 
13 мая во дворце спорта «Дельфин»,  в честь празднования Дня Победы, со-

стоялся ежегодный турнир по волейболу между производственными коллекти-
вами,  входящими в структуру УК «Талдинская»,  организованный профсоюзны-
ми организациями предприятий.

В соревнованиях приняли уча-
стие четыре команды: шахтоуправ-
ления «Талдинское-Южное» и три 
команды от шахтоуправления «Талдинское-
Кыргайское».

Команды-участники не уступали друг 
другу ни по классу игроков, ни в стремле-
нии к победе. 

Турнир получился на редкость азарт-
ным. Каждая из команд старалась отдать 
все силы для достижения победы. 

По итогам турнира I место заняла ко-

манда шахтоуправления «Талдинское-
Южное». Серебряным призёром стала 
команда шахтоуправления «Талдинско-
е-Кыргайское», а бронзовым - команда 
участка № 3 шахтоуправления «Талдин-
ское-Кыргайское».

Весь призовой фонд турнира пойдёт на 
закупку гуманитарной помощи для наших 
бойцов – участников специальной воен-
ной операции!!!

Виталий Титов 

Молодежная спартакиада
В конце апреля состоялся 1 этап VI молодежной профсоюзной спартакиады территориальной организации города Про-

копьевска и Прокопьевского района Росуглепрофа, который проходил в СК «Дельфин», посвященный Дню международ-
ной солидарности трудящихся и Всемирному дню охраны труда.

30 апреля на ледо-
вой арене СК «Снежин-
ка» состоялся товари-
щеский матч по хоккею с 
шайбой, приуроченный к 
78-й годовщине Победы 
в Великой Отечествен-
ной войне.

На коньки встали ра-
ботники АО «Шахтоу-
правление «Талдинско-
е-Кыргайсткое» и АО 
«Шахтоуправление «Тал-
динское-Южное», а также 
воспитанники детских до-
мов города Прокопьевска. 
Игра прошла на одном ды-
хании! 

С первых минут хоккеи-
сты задали высокий темп 
игры, а юные спортсмены 
изо всех сил старались не 
уступать им в скорости и 
мастерстве. Болельщики 
на трибунах активно под-

держивали команды, скан-
дируя «Шай-бу! Шай-бу!» 

Команды радовали бо-
лельщиков острыми ата-
ками у ворот соперников и 
яркими бросками. С хоро-
шим спортивным азартом 
матч продолжался до са-
мого финала. Итог игры - 
6:5 в пользу «кыргайцев»! 

Хоккеистам вручили ме-
дали в соответствии с за-
нятыми местами. Участ-
ники матча насладились 
интересной и зрелищной 
игрой, но самым важным, 
пожалуй, в прошедшей 
встрече стал не итоговый 
счет и даже не физическая 
польза от спортивного ме-
роприятия, а те положи-
тельные эмоции, которы-
ми обменялись взрослые 
и дети.

Виталий Титов

В нем приняли участие 5 команд : шах-
тоуправление «Майское», «Талдинско-
е-Кыргайское», «Талдинское-Южное», 
разрез «Березовский» и Прокопьевский 
угольный разрез. Команда состояла из 3 
мужчин и 1 девушки.

Участников приветствовал заместитель 
председателя территориальной органи-
зации г. Прокопьевска и Прокопьевского 
района Росуглепрофа Василий Бруско и 
председатель молодежного совета Вита-
лий Титов. 

Спортсмены соревновались в четы-
рех дисциплинах – волейбол, настольный 
теннис, армрестлинг и плавание.

Победителем первого этапа стала ко-
манда шахтоуправления «Майское», вто-
рое место – разрез «Березовский», на 
третьем месте – Прокопьевский угольный 
разрез. Всем командам-победителям вру-
чены почетные грамоты и денежные пре-
мии .

Подпись


